

Recuerdan a normalistas de Ayotzinapa a 51 meses de su desaparición



México, 25 dic (RHC) Una caravana de familiares de los 43 normalistas desaparecidos en Ayotzinapa llegó a Ciudad de México para conmemorar los 51 meses de la desaparición de los jóvenes, dijeron sus voceros.

Desde hace cuatro años los familiares de los jóvenes realizan conmemoraciones por la desaparición física de los estudiantes y el desconocimiento de sus paraderos, explicó Melitón Ortega, integrante del comité de los 43 padres de familia, y tío de Mauricio Ortega, normalista desaparecido.

Destacó que con el nuevo Gobierno han recibido mucho respeto, trato digno y atención eficiente y pronta, por lo que tienen la esperanza de saber pronto dónde están los estudiantes.

"Los padres nos hemos mantenido firmes con la idea de llegar hasta las últimas consecuencias y encontrar a los estudiantes por eso esta acción Caravana 43 la Esperanza Renace, la cual iniciamos el 19 de diciembre pasado en la normal de Ayotzinapa, y desde allí recorrimos parte del país hasta arribar a la capital". expresó Ortega.

Desde el Hemiciclo a Juárez saldrán en una marcha de antorchas al caer la noche hacia el Antimonumento de los 43, y mañana miércoles caminarán de la Glorieta de Peralvillo a la Basílica de Guadalupe donde celebrarán una misa.

El presidente Andrés Manuel López Obrados les ha prometido que esta vez se investigará a fondo el execrable crimen de los jóvenes y que la verdad saldrá a flote.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/179655-recuerdan-a-normalistas-de-ayotzinapa-a-51-meses-de-su-desaparicion>



Radio Habana Cuba